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HORÁRIO DE VERÃO PODE VOLTAR? COMÉRCIO DE SÃO PAULO FAZ APELO POR MUDANÇA 

A Associação Comercial de São Paulo soltou um manifesto defendendo a volta do horário de verão. Segundo 
a entidade, trata-se de “uma prática consolidada em todo o mundo”, que é também “uma ferramenta valiosa 
para a economia do país”.

A entidade alega que o horário de verão mantém as pessoas nas ruas e nos ambientes públicos por mais 
tempo, incentivando o consumo e levando a um aumento nas vendas do varejo. Além disso, alega a entidade, 
há mais segurança nas ruas com o horário estendido de iluminação natural.

Não é a primeira vez que associações de comércio defendem a volta do horário de verão. O esquema especial,
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praticado no Brasil desde 1931, foi suspenso em abril de 2019, diante da constatação de que seu efeito para a economia no consumo de energia 
do país era nulo. Em setembro, o Ministério de Minas e Energia (MME) descartou, pelo menos até aquele momento, a possibilidade de o governo 
voltar com o horário de verão, com base em avaliação de técnicos da pasta.

E você leitor do PinPag News, o que pensa disso? Retorne com sua opinião no e-mail: comunicacao@pinpag.com.br

STONE, EM SEU PRIMEIRO ‘INVESTOR DAY’, PROMETE ENTREGAR RENTABILIDADE

A Stone realizou dia 15 de novembro, em Nova York, seu primeiro “Investor Day”. No evento, a credenciadora, 
que priorizou crescimento ao longo de sua história, buscou mostrar que vai entregar rentabilidade.

A mensagem foi de que a Stone não é mais apenas uma companhia de pagamentos, e que terá cada vez mais 
produtos bancários, de crédito e software como diferenciais. De acordo com Pedro Zinner, CEO da companhia 
desde abril, só a “ponta do iceberg” desse processo pode ser vista até agora. “Nos próximos anos, isso ficará 
mais claro”, disse na abertura do evento.

O plano apresentado pela empresa é pautado em três pilares prioritários: crescer no segmento de micro, 
pequenos e médios empreendedores; ampliar o engajamento da base através da ampliação da oferta de serviços financeiros e integração com 
software; e ganhar cada vez mais eficiência operacional para crescer com baixo investimento incremental.

A Stone também apresentou projeções para os resultados de 2024 e 2027. Para o ano que vem, a meta é entregar um lucro líquido ajustado de 
R$ 1,9 bilhão e um volume de pagamentos processados (TPV) de R$ 412 bilhões. O “take rate” (taxa cobrada a cada transação) de MPMEs deve 
ficar em 2,49%. Já as despesas administrativas devem ficar abaixo de R$ 1,125 bilhão.

De acordo com Zinner, a credenciadora desenvolveu “um poderoso motor de crescimento” com o tempo e tem agora a oportunidade de “usar a 
eficiência para aprimorar a rentabilidade”. (Fonte: Valor Econômico)

A IMPORTÂNCIA DA FORMAÇÃO TÉCNICA NA JORNADA DA EVOLUÇÃO PROFISSIONAL

Na nossa busca pelo crescimento e evolução profissional, é imperativo compreender e valorizar a importância 
da formação técnica. Em um mundo cada vez mais competitivo, a habilidade de se adaptar e inovar é crucial, 
e a formação técnica se revela como um alicerce sólido para construir uma carreira bem-sucedida.

O estudo, nesse contexto, se torna a principal ferramenta para o desenvolvimento. A sede de conhecimento 
não deve ser apenas uma aspiração, mas, sim, um combustível constante que impulsiona nossa jornada. A 
busca incansável por aprender e se aprimorar é o que nos diferencia em um mercado de trabalho dinâmico, 
onde a atualização constante é a chave para se manter relevante.

Pedro Zinner, CEO STONE

Portanto, ao abraçar a formação técnica com paixão e dedicação, estamos, na verdade, moldando nosso próprio caminho em direção à evolução 
profissional. É uma combinação harmoniosa de estudo, formação e dedicação ao conhecimento que nos impulsiona a ultrapassar fronteiras, 
conquistando desafios e alcançando patamares mais elevados em nossa carreira.


